

AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN PARA LA PUESTA EN MARCHA DE MEDIDAS URGENTES Y PERMANENTES DE LIMPIEZA EN LA CIUDAD DE VALLADOLID

La situación de la limpieza de nuestras calles y plazas ha ido empeorando a lo largo del mandato del actual equipo de gobierno y en particular en los últimos meses en nuestra ciudad de forma visible, llegando a su cúlmen este verano, con calles y aceras llenas de suciedad y contenedores rebosando basura no sólo de papel y cartón, sino también la basura orgánica y de otro tipo de restos.

Igualmente, el abandono de la limpieza de nuestras calles y plazas es palpable en lo referido a suciedad en las aceras y a la invasión de malas hierbas y vegetación, no sólo alrededor de los alcorques, sino también en las propias aceras y bordes de las calles.

Todo ello ha tenido como consecuencia la aparición de plagas por las calles de la ciudad. Hemos llegado a conocer que en nuestro parque más señoero, el Campo Grande, han aparecido ratas junto a las zonas de juego de los niños y niñas. Todo ello crea graves problemas de salud pública que no es posible obviar y que deben ser abordados de forma urgente.

Esta situación es especialmente preocupante en muchos barrios de nuestra ciudad, donde vecinos y vecinas se están organizando para limpiar sus calles y aceras como forma de protesta ante la situación de abandono que sufren, siendo el centro de las quejas recibidas en el ayuntamiento por parte de nuestros vecinos y vecinas en los dos últimos meses. Nada menos que más de 2.000 quejas en el mes de agosto.

Por todo ello, es necesario y urgente reforzar la plantilla del servicio de limpieza, tanto con la incorporación de más personas trabajadoras como por la mejora de la gestión del servicio. Igualmente, la incorporación de nuevos sistemas mecánicos de limpieza son necesarios, pero no suficientes para abordar el problema.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la adopción de los siguientes

ACUERDOS

1. *Adoptar de forma urgente medidas para mejorar la recogida de residuos de la ciudad que aborde de forma efectiva la recogida periódica en todos los barrios de la ciudad y de todo tipo de residuos, poniendo especial atención a los orgánicos por su relación con las plagas.*
2. *Reorganizar el servicio de limpieza de calles y plazas para abordar de forma inmediata la limpieza de las zonas más sucias y deterioradas de los diferentes barrios manteniéndola a lo largo del año.*
3. *Planificar la incorporación de personal al servicio de limpieza cubriendo todas las plazas vacantes de forma temporal a través de la bolsa de trabajo y de forma permanente ejecutando las plazas adjudicadas al servicio en la oferta pública de empleo.*
4. *Cubrir de forma inmediata la plaza de jefe del servicio de limpieza a través de un concurso público de selección.*

Valladolid, a 5 de septiembre de 2025



M. del Rocío Anguita Martínez
Portavoz del Grupo Municipal VTLP